
鳥取・タレントクラブのレポート　１９９９年１月

　会員の方からのご了解を得て米子・タレント倶楽部のレポートを掲載しま　す。　ここも久々
のレポートです。（・・・わたしがサボっていただけか）　レポートは「ごん太くんうほうほ」さ
んです。

■レポートありがとうです。

　私は福山に生息しております「ごん太くんうほうほ」です。　ときどきＨＰを見させていただ
いております。良く整理されており、大変　楽しくレポートを読ませていただいております。　
しかし、私がよく利用する米子市の皆生温泉のレポートが一件のみという　のは寂しすぎると思
いレポートを送ろうと思いました。　良かったら掲載していただき、みなさんのお役に立てれば
と思います。（ありがとうございます）

■皆生温泉について、

　私は福山なのですが、福山の方は広島へ普通行くのでしょうが、私は大山　へ夏は登山、冬は
スキーと良く行くので、帰りに皆生へと言うことが多く　、実際広島は１度しか利用してません。
　皆生温泉のソープは、田舎の温泉ソープということもあり、ほとんどが私　の母親と同い年か
というソープ嬢？？が主流と聞いてます。　そしていろいろ利用する内に発見したのがタレン
ト倶楽部です。　（結構他は３０～４０代が多いようです。）　このタレント倶楽部へは何度も
いっておりますが、外れたことが一度もあ　りません。　３度目で会員になりました。このタレ
ント倶楽部についてレポートしたい　と思います。

■プロローグ

　先般、大山へスキーに行って来ました。スキー仲間には米子の友達と会う　からと別行動をと
る。（本当に友達はいるけどもちろん大ウソ）　もちろん行き先は３０後半から４０代が主流の
皆生の中で一度も外れたこ　とのないタレント倶楽部へ。

■まず予約　　　　

　まずはスキー場にて、お昼に予約。やはり電話予約しないと待ち時間や、　なるべく好みの子
に当たらないですから。　（このお店は会員になると終わったあとのアンケートによりお客さん
の好　みのタイプをある程度把握してくれてます。）　電話にて会員番号と好みを伝える。　「１
７時頃で、胸の大きいぽっちゃりした子を、３０代前半でもかまいま　せんから」　「１７時３０
分からですとそれ若くていい子がおりますが」　「ではその子でお願いします。」　と予約完了。
　このタレント倶楽部は一度行くと会員証を作ってくれます。　手続きは簡単です。名前をい
うだけです。（もちろん偽名でＯＫです。）　住所やＴＥＬ番は聞かれません。ご安心を。　会員
になると会員専用予約電話番号を教えてくれます。　その他得点があります。気に入られたら
是非会員に、おすすめです。　初めて電話する場合でも、必ず好みを伝えましょう。以前お店の
人に聞い　たのですが、このお店には２０～３０前半までしか在籍していないらしい　のです
が、好みを伝えておくと可能な限りかなえてくれます。　そうした方がはずれの可能性が少ない
でしょう。　また、皆生では吉原のような顔見せ、写真見せはありません。電話での交　渉が勝
負です。

■いざ登楼

　車を近くの皆生温泉会館（普通の温泉です。）の駐車場へ止め歩いてタレ　ント倶楽部へ（入り
口まで車で行ってもいけば駐車場まで車を回してくれ　るのですが、いつも私はこうしてます。）
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　入り口で予約していることを伝え￥５，０００円を払い待合室へ、待合い　室は８畳ぐらいで
テーブルとソファが５セットあります。　本日は既に４人２グループ待っておりました。お茶
とおしぼりのサービス　を受けＴＶを見ながらしばし待つ。

■姫様とのご対面

　「○×様（もちろん偽名である。）ご準備整いました。」との声により待　合室を出、階段下で本
日のお相手とご対面、制服の上からでもわかるほど　の巨乳、　それにどこか西田ひかる似の顔、
超ラッキーである。　店長さんの「いってらしゃいませ、ごゆっくりお過ごし下さい。」の声に　
見送られ、２階へ部屋に入る前にトイレの確認をされるが大丈夫なのでそ　のままお部屋へ　部
屋の広さは浴室が４畳位（浴槽を除くとやっとマットが敷ける広さ）ベ　ットルームは３畳位で
しょうか？ここ皆生では標準サイズでしょうか。　建物は古いので少し汚いです。

■いざ一回戦

　部屋へ入ると姫様は湯船にお湯ため開始、お湯がたまるまでしばし歓談、　話し方はおっとり
して優しそう、しかしこれではサービス期待薄と不安に　なる。　服をそれぞれ脱ぎ（脱がして
くれない。）、例のＨイスへ、まず息子を洗　ってもらい、体を使って全身をきれいに・・・スキー
帰りなので頭も洗っ　てほしいというと快くＯＫしてくれた。なんとひざまくらで洗ってくれ
ま　した。（大感激）　再度イスに座り生フェラを、しばし生フェラの後、スキンをつけてイスに
　座ったままバックで昇天。

■不発の二回戦

　一回戦終了後湯船に浸かる。その間のに姫様はマットの用意、ごく一般の　マットサービスを
受ける。（これがソープの醍醐味ですね。きもちいい～）　息子が再度びんびんになるが直前で
マット終了。　体を洗ってもらい再度湯船に、体を拭いてもらいしばし休憩。ウーロン茶　を飲
みながらしばしお話、なんとこのお姫様は大学生らしい、将来につい　て相談を受けてしまった。
（この仕事を始めてからごく普通のＯＬになる　のが馬鹿らしくなったとのこと。）　一緒にしん
みりしてるいると、「優しいのね」とキスをしてくるじゃない　ですか。（皆生ではキスは原則Ｎ
Ｇのはず？）　部屋の明かりを消し６９へ、初め上に来てもらうがなかなかいけない。　正常位
でがんばるがいけない・・・　時間がせまりもういいですと・・・（ＴＴ）

■お別れ

　２回目はいけなかったのがショックで年かなとつぶやいていたら、「ごめ　んね私のサービス
が悪かったのかな」と、本当にかわいくて良い姫です。　そんなことはないよ今までで一番良
かったと言いながらサービス料２万円　を払いお別れ。　待合い室前まで一緒に降り、その後お
店のアンケートに答え（この時正直　に言っておくと良いのでは？お店が今後の参考にしている
みたいです。）

■感想

　これまであまり良いことが少なかった皆生にて、こんな良いお姫様がいる　とは思いませんで
した。吉原に何度かいったことがありますが、吉原にも　こんな良い子は少ないのではと思いま
す。　このタレント倶楽部は、皆生の中ではマキシムと同等レベルといえるでし　ょう。　しか
もマキシムより安いです。十分お薦めできると思います。　また今回のお姫様は最高に良かっ
たです。こんなラッキーなこともあるの　だなと思います。

■ロビンの感想

　いい思い出のようでしたね。　指名なしで偶然にいい女の子にあたるというのは、そうしょっ
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ちゅうある　わけではないですから。　今度、運試しにフリーで駅前ソープにでもいってこよう
かな。
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